
國立馬公高級中學 112學年度【與校長午餐約會】 

<三年級紀錄單及成果剪影> 

一、日期：2023/10/31 

二、參與人員：三年級班長及輔導股長 

三、提問與回答 

問題一：男女生的制服短褲！！！很重要 請重視！！！ 

陳鵬仁教官：這學期 9/19日有召開服儀委員會，已經跟廠商確定目前制服短褲

正在製作中，預計明年初就可以購買了。 

 

問題二：想詢問學校班級插座是否可以使用？我認為在數位化學習的時代，使用

插座為電子產品充電屬於合情合理之行為，且並不構成損害電力系統之一說，望

學校考慮開放之。 

石仲哲校長：目前學校一年的電費已經達到六十幾萬，相較以往是增加的，如再

持續增加學校會被罰錢。學生若是要急需使用電器產品可以找老師或是主任充電，

相信老師都會幫助你。 

總務處回復：本校任何財產皆為共有共享制，爰不宜使用私人電子產品充電。 

 

 



問題三：對於本校分科測驗成績慘淡校長有什麼看法 沒有澎保全校有幾個能上

五大醫牙中 我們是否應該讓學生擁有競爭力 未來去台灣才足以證明澎湖人不

輸台灣人 

石仲哲校長：目前有非常多的升學管道，特殊選才、繁星入學、澎保、醫保、師

保…等，因此最後要考取分科測驗的學生相對之下較少，那我的想法是，若未來

同學有要做分科測驗的衝刺，學校可以規劃在高三同學畢業後，開放某時段及區

域(圖書館或是個別的教室)給高三畢業生回來為分科測驗做準備，並找尋經費來

請相關科目老師來做課業輔導。 

問題四：班級電腦設備老舊，是否可以更換 

石仲哲校長：學校每年都有安排部分經費來逐步替換班級電腦設備，但因經費有

限一年大約只能替換四分之一的班級，無法一次到位。若班級上電腦設備已經無

法使用可以先跟總務處提出。 

總務處回復：學校設備經費有限，但電腦設備繁多，且分散在各個教室或教學場

域，只能逐年編經費汰換。每年持續進行。 

學生會議當下問題反應：三年仁班(滑鼠無法連接及投影模糊)、三年信班(投影

機無法使用) 

後會教務處設備組： 

 



四、補充 

1、賴俊生主任：關於高三同學升學部分，輔導室在 11、12月份針對普通科及職

業類科的同學相關升學輔導規劃如下：11/17號(五)3、4節課針對普通科的部份

我們邀請到義守大學的教務長來幫大家做升學講座的演講，12/1 號下午

(1330-1520)邀請到 EDC 執行長到校講演學習歷程檔案製作要領，今年偕同政大

的教授來分享學習歷程檔案的製作。12/15號(五) 3、4節課是針對職科同學的部

分邀請朝陽大學招生策略的執行長來做交流及分享。以上這三個部分先跟同學做

個說明。 

2、石仲哲校長：我們的崇正堂地板從 79年就沒有在更換過，那我們已經爭取好

幾年，今年在唐一弘學長的幫忙下爭取到市長的幫忙，他應該會給我們一筆約八

百萬的經費來更新崇正堂的地板，那我們會盡量短工期讓學生可以盡快使用。那

同學也會發現其實崇正堂冷氣很容易壞掉，目前也在爭取更換冷氣的經費，那我

的想法就是讓我們的同學及師長都有最好的設備，這是校長一直的想法。 

 

 

 

 



四、成果剪影 

  

三年級班長及輔導股長簽到及入座 

  

石仲哲校長開場 

  

陳鵬仁教官回應學生問題一 



  

石仲哲校長回應學生相關問題 

  

賴俊生主任補充說明本學期相關升學講座規劃 

 

 


